

# SPD



## FRAKTION IM RAT DER STADT KAMEN

Kamen, 24. Mai 2012

### **Wut und Enttäuschung über den Baustopp der „Spange“: Wir brauchen eine wirklich verlässliche Planung**

Der Baustopp der Südkamener Spange kommt für die Kamener SPD-Fraktion völlig überraschend. „Diese Entwicklung ist für uns absolut unverständlich, so etwas darf bei einem Projekt dieser Größenordnung nicht passieren“, sagte Marion Dydych, Vorsitzende der SPD-Fraktion, in einer ersten Stellungnahme.

„Man konnte erkennen, dass sich hier endlich etwas bewegt. Und das ist jetzt schon wieder vorbei! Dabei haben wir nicht nur in Südkamen so lange schon auf die Spange gewartet“, ist Petra Hartig, Mitglied der SPD-Fraktion und Vorsitzende des SPD-Ortsvereins Südkamen, enttäuscht aber auch wütend über die neuesten Entwicklungen.

„Die Verantwortlichen von Bahn und Kreis müssen jetzt schnellstens und gründlich klären, woran es lag. Was wir brauchen, ist eine wirklich verlässliche Planung“, erklärte Marion Dydych abschließend. Was der Baustopp der Spange nun auch auf die weiteren planerischen Vorhaben im Kamener Stadtgebiet für Auswirkungen haben wird, wird die Kamener SPD-Fraktion nun zeitnah bei der Verwaltung in Erfahrung bringen.